

Ramiro Valdés préside la délégation cubaine au meeting d'hommage au Ché en Bolivie



La Havane, 7 octobre (RHC)- Le vice-président Ramiro Valdés préside la délégation cubaine au meeting central à l'occasion du 50e anniversaire de l'assassinat du Ché et de ses compagnons de lutte qui aura lieu lundi à Vallegrande en Bolivie.

La délégation cubaine est formée également des combattants de la guérilla du Ché, Harry Villegas et Leonardo Tamayo ; des ses enfants Aleida, Celia, Camilo et Ernesto ainsi que du vice-ministre cubain des Affaires étrangères et de l'ambassadeur de Cuba en Bolivie, Benigno Pérez.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/143711-ramiro-valdes-preside-la-delegation-cubaine-au-meeting-dhommage-au-che-en-bolivie>



Radio Habana Cuba